

9月 にこ★にこ



令和6年9月2日 うめ組担任

日中は夏と変わらないような暑い日もありますが、コオロギの鳴き声など少しずつ秋の訪れが感じられるようになってきました。季節の変わり目で体調を崩しやすい為、子どもたちの体調管理に気をつけながら、楽しく過ごしていきたいと思ひます。



夕涼み会

暑い中夕涼み会にご参加いただき、ありがとうございました。普段と違う雰囲気緊張していた子やお祭りの雰囲気に大喜びしていた子等様々な姿が見られましたが、何よりお家の人と一緒にいる時の子どもたちの表情はとってもいい笑顔でした♡夕涼み会後の保育園では夕涼み会の話で持ち切りになり、楽しかったのが伝わってきました。保護者の皆様のご協力のおかげで子どもたちもいい思い出になったと思ひます。ありがとうございました。

がんばっています

音楽会に向けて練習が始まりました。音楽が好きな子どもたちはすぐに歌を覚え、口ずさむ姿が見られました。また、合奏の楽器決めやオペレッタの役決めも「これしたい!」と意欲的な姿が見られました。引き続き、子どもたちと一緒に楽しんで練習を進められるようにしていきたいと思ひます。

おねがい

- ・8月いっぱいプールあそびは終了しますが、暑い日などにシャワーを浴びる日もありますので着替え一式、タオルをプールバックに入れて持って来てください。
- ・9/26(木)に音楽会の下稽古を予定しています。帽子を着用しますので被りやすい髪型にしてください。また音楽会当日も同様をお願いします。
- ・10/9(水)にバス遠足を予定しています。乗り物酔いをしやすいお子様は担任までお知らせください。

9がつうまれのおともだち

おめでとう

4名のお友だちが、
5歳になります。
おたんじょびおめでとう!